



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## España, uno de los pocos países sin estrategia nacional de corrupción de toda Europa

Durante dos días, expertos en lucha contra la corrupción de 33 entidades correspondientes a 24 países europeos han intercambiado opiniones en Valencia, [en un evento organizado por la Agencia Valenciana Antifraude](#), en colaboración con la red Neiwa, entidad que se creó antes de que se aprobase la Directiva 2019/1937 de protección de las personas denunciadoras de corrupción sobre el ordenamiento jurídico de la Unión Europea (UE).

Son ombudsman, oficinas ministeriales y organizaciones y autoridades de diferente tipología pero centradas en la lucha contra la corrupción como la Agencia Italiana Anticorrupción o las que funcionan en Valencia, Andalucía y Cataluña en estos momentos.

En la actualidad, esta plataforma europea funciona como plataforma de cooperación e intercambio de conocimiento y experiencias en el área de **la integridad y la protección de las personas alertadoras de corrupción**.

En el transcurso de dicha reunión intervino el Director General de Justicia de la Comisión Europea, Paul H

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |